
"ACERCA DE LA RESIDENCIA" 

H ace tiempo que vengo oyendo comentarios 
acerca de la residencia; casi siempre vienen 
por vías ajenas a los dirigentes de la Funda- 

ción, en la calle, en el bar ... ; últimamente se ha oído 
alguna cosa en un pleno municipal, pero realmente 
no tenemos una información oficial de la marcha de la 
cosa. A veces hay quien ha puesto en duda si en rea- 
lidad, la gente que no estamos metidos en el meollo, 
tenemos derecho a estar informados, yo creo que si, 
pero la verdad es que mi conocimiento del asunto, a 
falta de una información mas fiable, está basado en 
su mayor parte en los informativos de "radio el puen- 
te", emisora oficiosa maranchonera. 

Todos sabemos que la residencia de ancianos 
pertenece a una Fundación privada regida por varios 
miembros legítimamente nombrados que son los que 
toman las decisiones que afectan a todo lo concer- 
niente a sus asuntos, unos dirigentes lo son a título 
personal, porque se les ha nombrado a ellos indivi- 
dualmente y otros por razón de su cargo, es decir, 
como representantes de unos colectivos determina- 
dos; de ahí viene mi suposición de que la Fundación 
no debería ser tan cerrada, al menos en cuanto a 
información se refiere y que los colectivos represen- 
tados por los dirigentes nombrados por razón de su 
cargo deberían estar mas informados a través de sus 
representantes. 

Uno de los colectivos que al parecer tiene silla en 
el Consejo es el Pueblo de Maranchón representado 
por su Alcaldesa (tengo entendido que cualquier al- 
calde de Maranchón tiene un puesto dentro del Con- 
sejo Rector de esa fundación, no por éllella mismola, 
sino representando al pueblo), por lo que, insisto, me 
parece que la Fundación no es del todo ajena al pue- 
blo, ya que tiene un nexo de unión a través del Ayun- 
tamiento que a su vez es quién debe darle cumplida 
información. Dicen por ahí que hay deudas deriva- 
das de las obras, se sabe que había un contrato de 
explotación suscrito con Los Mensajeros de la Paz, 
se oye que por ciertas cuestiones relacionadas con 
subvenciones o algo así el negocio no ha llegado a 
buen fin y no han podido abrirla, que cómo lo dicen 
dos años después ...., que si no habían hecho un es- 
tudio de viabilidad, etc.. 

Ahora parece que hay una posibilidad mas seria 
y mas firme de que esta nave llegue a buen puerto, 
nos han contado que Bienestar Social de Castilla la 

Mancha quiere incorporar la residencia a su red, sin 
embargo por un tema (al parecer surgido de diferen- 
cias personales) de papeleos y por división entre los 
dirigentes de la Fundación la recepción por la CCM y 
apertura puede retrasarse al menos otro ano.. . . 

Sería importante, si es verdad que existen esos 
problemas personales, dejarlos a un lado para que 
esto no interfiera en un asunto tan importante para 
el pueblo como es el futuro de la residencia. A eso 
puede ayudar el pensar que hay gente de Maran- 
chón que tiene a sus familiares ancianos en residen- 
cias lejanas y que les gustaría tener la posibilidad de 
traerlas a su pueblo. También, si es posible, informar 
un poco más y más claro para que no tengamos que 
enterarnos mal a base de "los informativos de radio 
el Puente". 

Miguel A tance 

NUEVA WEB PARA MARANCH~N 
Os anunciamos el nacimiento de una nueva web: Asociación en la que, de paso, tocábamos temas 

del pueblo. La intención es que ésta sea una web 
"http://www.maranchon.org" del pueblo, en la que tengan cabida todos sus as- 

pectos: su geografía, historia, Ayuntamiento, aso- 
ciaciones, tradiciones, aspectos culturales, ... Nos 

Era necesario. La web de la Asociación había gustaría que fuese útil. Usadla y contribuíd en lo 
quedado inservible al no permitirnos el servidor que podáis (comentarios, fotos, artículos,...). Es- 
(Tripod) entrar en ella para actualizarla, aún no peramos que os guste. 
sabemos por qué. Además, era una web de la Pascua1 
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